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Ciudad de México, 11 de agosto de 2016. 

Busca diálogo con la Coordinadora resolver el conflicto, de 
manera ordenada y pacífica, con respeto a la ley: Nuño Mayer 

En respuestas a diputados, precisa que el Gobierno Federal hace todos los esfuerzos 
para la solución 

Garantiza que los acuerdos serán transparentados 

Precisa que no se tienen consideradas reformas a la Educación Superior 

Aurelio  Nuño Mayer, secretario de Educación Pública, explicó que el diálogo con la 
Coordinadora busca resolver el conflicto, de manera ordenada y pacífica, con 
respeto irrestricto a la ley aprobada por los legisladores,  y con la convicción de que 
la Reforma Educativa debe continuar. 

Al responder los posicionamientos de los representantes de los partidos 
representados en la Cámara de Diputados, precisó que el proceso de diálogo con 
la disidencia magisterial no ha concluido, y que el Gobierno Federal hace todos los 
esfuerzos para la solución del conflicto. 

En la reunión de trabajo con la Comisión de Educación Pública y Servicios 
Educativos, Nuño Mayer garantizó que todo lo acordado en el diálogo será 
transparentado. 

El secretario de Educación Pública comentó a los legisladores que la Reforma 
Educativa es absolutamente necesaria para el éxito de los mexicanos, y no iba ser 
ajena a resistencias y a intereses que se habían creado hace años. 

La pérdida de la rectoría del Estado en materia educativa llegó a un punto crítico, y 
era necesaria una reforma porque el sistema educativo que se tenía no iba a permitir 
dar a los niños herramientas para enfrentar el futuro, señaló. 

El proceso de la Reforma Educativa no se dará de la noche a la mañana, expresó 
el secretario de Educación Pública, quien dijo que luego de los foros de discusión 
del Modelo Educativo se presentará el documento final; se adecuarán planes de 
estudio; se revisaran los programas de las escuelas normales; se prepararán los 
nuevos libros de texto, y se capacitará a los maestros. 

Estimó que el nuevo Modelo Educativo entrará en vigor en el ciclo escolar 2018-
2019, y aclaró que es preferible tomar tiempo para no caer en errores del pasado, 
de preparar documentos en oficinas. 

Aseguró que todos las propuestas que se recojan en los foros de consulta serán 
considerados y sistematizados a través del CIDE, en un proceso transparente, en 



el que se revisan contenidos clave para la educación de niños y jóvenes de escuelas 
urbanas y rurales. 

También se refirió a las evaluaciones del Desempeño; negó que estén 
estandarizadas, y explicó que en ese proceso se recibe el reporte del director sobre 
el maestro; se preparan evidencias de los maestros sobre los alumnos con mejor y 
más bajo aprovechamiento, en lo que se traza una ruta de mejora; se recibe un 
ensayo de cada docente sobre sus condiciones en las diversas regiones, por lo que 
los exámenes están contextualizados, y se aplica un instrumento de conocimientos. 

Además, sostuvo que las evaluaciones no son punitivas, porque buscan mejorar las 
condiciones de los maestros, a fin de que su carrera la hagan a través del mérito, y 
no mediante instrumentos de control. 

Las evaluaciones se pueden ir adecuando, para mejorarlas y adaptarlas a las 
necesidades, dijo. 

Ratificó que maestros con desempeño destacado en la evaluación reciben 
incremento salarial, y que quienes resultan insuficientes no pierden empleo, sino 
que son capacitados para presentar otros exámenes; mantienen su estabilidad 
laboral, precisó. 

Informó que en los casos de maestros que pudiesen ser despedidos, hay docentes 
suficientes para el remplazo, como los que están en lista de precaución, y los que 
están haciendo sus exámenes de ingreso. 

Reiteró que con un proyecto educativo sólido, México será exitoso, y manifestó que 
está abierto a recibir los planteamientos que hagan los diputados, a quienes ofreció 
las reuniones que sean necesarias. 

Al referirse al plan para que se imparta inglés en las escuelas, consideró que es un 
gran reto, y se analiza la formación de maestros en la materia, para que en 20 años 
el país sea bilingüe. 

En cuanto a la infraestructura en las escuelas, recordó que se estima que en 2018 
todas las escuelas contarán con energía eléctrica, y añadió que se avanza también 
la conectividad de Internet. 

Anunció que en este año se presentará la estrategia de fortalecimiento de las 
escuelas normales. 

Finalmente, planteó que el Gobierno de la República no planea reformas a la 
Educación Superior, y está concentrado en la transformación de la Educación 
Básica y Educación Media Superior. 
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